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ALE RCANTO 

Sebastián Macías Sajay 
cronica(Amercurioantofagasta.cl 

últiples suspensiones 
M dela jornada escolar 

sehan registrado esta 
semana en el sector norte de 
Antofagasta, esto debido a las 
constantes quemas de basura 
lascuales no han dado treguaa 
la comunidad educativa. ¿Los   
afectados? el Colegio Antofa- 
gasta y aún más gravemente el 
Liceo La Chimba, ambos de- 
bieron interrumpir sus clases 
por quemas en elexvertedero 
durante la madrugada. 

La presidenta del Centro de 
Padres y Apoderados del Liceo 
La Chimba, Resalía Urbina, de- 
jó entrever su preocupación, LAS QUEMAS EN EL EXVERTEDERO LA CHIMBA SIGUEN AFECTANDO A LOS RESIDENTES DEL SECTOR NORTE DE ANTOFAGASTA. 

indicando que solo durante es- 
ta semana los días lunes, mar- Pa toy mentstaiaidoss: | )eJa vu: Ouvemas en exvertedero | 
pensiones por el olor que im- 
pregna las salas de clases, en- 

mess vuelven a suspender clases en 
te viernes. 

Según apuntó además la di- bal mnaizmaraz COlegios del sector norte 
asistido a diversas reuniones, 

una de ellas con laCMDS, seña- 

lando que, “estuvimos en reu- y a ñ 
nión con la municipalidad, CONTAMINACIÓN. Solo durante esta semana, el Liceo La Chimba ha tenido que Mejillones, quienes reco- 

dondeellosexplicanqueestán _ sy¡snender clases en tres ocasiones y el Colegio Antofagasta en una ocasión por la | | ieronelsenderinterpre- intentando una estrategia de tativo del sector. 

  

        
monitoreo, pero nos indican CONStante quema de basura durante la madrugada. La seremi de Ciencia, 
que esto va a seguir pasando, Romina Figueroa, destacó 
que noes de un día para otro y la importancia de vincular 
que las quemas pueden conti- “NOSOLFOS COMO clases, que estas serealicen de — llaje en el sector, terminamos — miento del plan de estudios, la ciencia conel deporte y el 
nuar, no tienen cómo evitarlo. vecinos no podemos  modoonlineocambiarlosho- — de hacer el cercado deláreay — porloque hemosestadoenco- | | bienestar. “Nos plegamos, 
y no quieren dar falsas expec- dormir con la rarios a hacer clases en la tar- además estamos viendo una municación permanente con | | al igual que en el resto de 
tativas”. ventana abierta, y de, cuando el olor se disipa — manera innovadora de mejo- — las y los directores de los esta- | [| Chile, a celebrarla Semana 

Una delas agravantes, ex- Comoel liceo que más. rarla seguridad del sector”. —  blecimientos educacionales, | | del Deporte, y lo hicimos a 
presó la presidenta, radica en > quí “Esta es unasituación deli-— apoyando y orientando suac- | | travésdeloque mejor sabe- 
la estructura misma del cole- €Stá Cerca de MÚCASA, — PLAN DEACCIÓN cada y multifactorial dondete- — cionar”, afirmó. mos hacer: ciencia. Encon- 
gio, puesto que muchas delas Obvio quelos niños Porotra parte, la Cmds sostuvo — nemosqueconvocar a diferen- Eneeste contexto, sereunie- | | tramos unaliado estratégi- 
salas no tienen ventanas, ence- cuando vana la que “la Municipalidad levantó — tesactoresenestamesaquees- ron igualmente con los repre- co en la Fundación Gaviotín 
rrandoasielolor, llegandoaun — mañana van asentir  unplandeaccióndondehabrá — tamos construyendo para — sentantesdel Liceo LaChimba | | Chico para realizar este 
acuerdo con las autoridades «l oJor ahí que está un servicio de vigilancia que — abordar esta situación que — ylaCmds,conelobjetivodede- | | trekkingcientífico en Pam- 
educativas para arreglar este — 7 e será durante 24 horas del díay — afecta ala comunidad educati- — sarrollarun plan paraenfrentar | | pa Mejillones”, señaló. 
problema. “Alo mejor falta se- impregnado”. considera guardias tácticos, así va del Liceo La Chimba. Es un — la contingencia pedagógica y Paralosasistentes, la ex- 
llarlas, porque nosotros como Rosalía Urbina — mismose comenzará conelre- — desafío importante que como — mitigar sus efectos. “Buscamos | | periencia fue reveladora. 
vecinos no podemos dormir presidentaCPALiceo LaChimba — tiro de material combustible — Municipalidad vamos a abor-— anticipamos y entregar herra- | [| Cecilia Gómez, una de las 
con la ventana abierta, y como. como neumáticos en desuso, — daryentregar unasolución efi-— mientas, tanto a los funciona- | [| participantes, manifestó: 
elliceo queestácercademica- acciones que se suman a un — ciente alacomunidad”, agregó — rioscomoalosestudiantesysus | | “Toda mivida he vivido en 
sa, obvio que losniñoscuando plan de remediación al sector — Vergara. apoderados, para reducir las | | Mejillones y jamás había ve- 
vanala mañana vanasentirel — propuestas que les hanentre-— queconsidera accionesdeme- Además, el seremi de Edu-— consecuencias pedagógicasne- | | nido aquí. Me parece muy 
olorahíque está impregnado”, — gadoalacomunidad educativa — diano y largo plazo”. cación de Antofagasta, Alonso — gativas que genera esta contin- | | bonito que nosinviten alos 
añadi deenlasúltimasreuniones, ha El director de Educación, — Fernández, lamentó profunda-— genciamedioambientalydesa- | [| adultos mayores. Nosgusta- 

AcordeaUrbina, otradelas — sidola instalación de un medi-— Salud y Servicios Traspasados  mentelasituación queafectaa — lud”, aclaró el seremi. ría que esto se repitiera más 
dor de ambiente, para que — dela Municipalidad, Jonathan — lascomunidadeseducativasde— Otrodelosestablecimien- | || seguido, especialmente en 
cuando el olor sea muy fuerte — Vergara, manifestó que, “este La Chimba debido a las que-— tosafectados fueel Colegio An- | | agosto, cuando el gaviotín 

3 jornadas seaunindicador temprano pa- es un tema muy importante — mas ilegales en el vertedero, — tofagasta, elcualcerró sujorna- | || estéanidando. Fue muy en- 
ra suspender la jornada y así — para nuestro alcalde y admi-— manifestando su preocupa- da anticipadamente este miér- | | tretenido, aprendimos mu- 

escolares fueron suspendiz evitar enviarasusniños, niñas — nistración, es un tema que he- — ción por la salud de estudian- — coles 2deabril porla mala cali- |. | chas cosas nuevas y creo 
peer li a yadolescentes a clases. mos trabajado hace varios me- — tes, docentes y trabajadores. daddelaire durante lajornada | || queotrasagrupacionestam- 
ntofanesta por quemasen Asimismo, la seremi de — sespara abordarlo de diferen “No queremos que esta — delamañana, pero que alcie- | | bién deberían vivir esta ex- 
dlsector Educación les planteó que pa- — tesmaneras. Yaestamos traba- — emergenciainterrumpael pro- — rre de esta nota no emitió de- | | periencia”. cs 

  ra quelos alumnos no pierdan — jandoenincrementarel patru- ceso educativo ni el cumpli-— claracionesa este medio.c5
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